



## ご意見をお寄せください

自治労京都府本部では、組合員のみなさんのご意見を募集しています。組合のこと、機関紙のことなど、たくさんのご意見をお待ちしています。  
TEL.075-252-5932 FAX.075-231-4918  
E-mail : jichiro@jichiro-kyoto.gr.jp  
http://www.jichiro-kyoto.gr.jp/

## 自治労きょうと

発行所・自治労京都府本部 〒604-0867 京都市中京区丸太町通烏丸西入北側N・H・Kビル2F  
TEL.075-252-5932・FAX.075-231-4918 発行人・岡本哲也 編集人・森本尚秀  
定価 一部10円 本紙の購読料は組合費に含まれています。

7/1・15  
2025  
第898号



## 府本部が政治・政策学習会

府本部は6月13日、ラボール京都で政治・政策学習会を開催し、全国比例および京都選挙区から7月の参議院選挙への立候補を予定している2名の候補者から決意表明のあいさつを受けた。学習会は、岡本貢長の主催者あいさつその後、平井解放同盟委員長、福山参議院議員などから連帯のあいさつを受けた。全国比例区から立候補を予定している岸まさきを含む立候補者は、201

府本部は6月13日、ラボール京都で政治・政策学習会を開催し、全国比例および京都選挙区から7月の参議院選挙への立候補を予定している2名の候補者から決意表明のあいさつを受けた。学習会は、岡本貢長の主催者あいさつその後、平井解放同盟委員長、福山参議院議員などから連帯のあいさつを受けた。全国比例区から立候補を予定している岸まさきを含む立候補者は、201

は、賃金だけではなく、長時間労働や休暇の取りづらさがある。だからこそ、働き方改革やハラスマントは全世代の月例給引き上げをめざし、署名活動などに取り組んでいる。また、通勤手当に関しては、ガソリン代高騰を受け、交通用具利用者の実態を踏まえた改善を要請している。さらに、各市町村で人材不足が深刻化している。合格者の辞退や離職が相次ぎ、「人が足りない」と悲鳴があがっているが、その背景に

9年の初当選以降、新型コロナウイルス対策に奔走し、現場と国政の乖離を埋めるべく、自治体や公共サービスの実態を訴えてきたと語った。特に、会計年度任用職員への勤勉手当の実現に向けた法改正など、制度改善に力を尽くしてきたことを報告した。また、公共サービス基本法の改正を次の目標に掲げ、「地域で暮らす住民の命と生活を支える公共の役割を強化するため、現場の声を国政に届け続けたい」と力強く訴えた。一方、京都選挙区から

山本わかこさんは、京都北部を拠点に衆議院議員として活動してきた経験を踏まえ、地域に根差した政治の重要性を語った。特に、父親の闘病と高額療養費制度に支えられた経験から、医療制度の改悪に強く反対する姿勢を示した。政府が進めようとした自己負担上限額

の引き上げについて「命を支える制度を守るのが政治の責任」と訴えた。また、選挙的夫婦別姓の実現や、米価高騰と農業の危機に対応する政策の必要性を力説し、「弱い立場に寄り添う政治を取り戻すために、もう一度国政に挑む」力を込めた。最後に、府本部ユニオングレッジメンバーによる歌と演奏で2人にエールを送り、学習会を締めくくった。府本部は今後も、労働者と住民の暮らしを守る政治の実現に向け、取り組みを進めていく。

家計が第一  
京都選挙区  
山本わかこ

声を力に、一步前へ  
比例区  
岸まさき

## 現場の声を国政に



府本部第183回中央委員会

本部第183回中央委員会

▲2025人労期闘争勝利など、多くの課題に向けた方針を確認した

府本部は6月13日、第183回中央委員会を京都市・ラボール京都で開催。2025人労期闘争や参議院選挙勝利に向けた当面の闘争方針など3つの議案と中間決算を含む経過報告を確認した。出席中央委員数は16単組から36人で、女性参画率は36・11%となつた。

冒頭、岡本委員長は主催者を代表して、「人事院の民間給与実態調査が終わり、いよいよ人労期闘争が本格化する。今年は全世代の月例給引き上げをめざし、署名活動などに取り組んでいる。また、通勤手当に関しては、ガソリン代高騰を受け、交通用具利用者の実態を踏まえた改善を要請している。さらに、各市町村で人材不足が深刻化している。合格者の辞退や離職が相次ぎ、「人が足りない」と悲鳴があがっているが、その背景に

は、賃金だけではなく、長時間労働や休暇の取りづらさがある。だからこそ、働き方改革やハラスマントは全世代の月例給引き上げをめざし、署名活動などに取り組んでいる。また、通勤手当に関しては、ガソリン代高騰を受け、交通用具利用者の実態を踏まえた改善を要請している。さらに、各市町村で人材不足が深刻化している。合格者の辞退や離職が相次ぎ、「人が足りない」と悲鳴があがっているが、その背景に

は、賃金だけではなく、長時間労働や休暇の取りづらさがある。だからこそ、働き方改革やハラスマントは全世代の月例給引き上げをめざし、署名活動などに取り組んでいる。また、通勤手当に関しては、ガソリン代高騰を受け、交通用具利用者の実態を踏まえた改善を要請している。さらに、各市町村で人材不足が深刻化している。合格者の辞退や離職が相次ぎ、「人が足りない」と悲鳴があがっているが、その背景に

は、賃金だけではなく、長時間労働や休暇の取りづらさがある。だからこそ、働き方改革やハラスマントは全世代の月例給引き上げをめざし、署名活動などに取り組んでいる。また、通勤手当に関しては、ガソリン代高騰を受け、交通用具利用者の実態を踏まえた改善を要請している。さらに、各市町村で人材不足が深刻化している。合格者の辞退や離職が相次ぎ、「人が足りない」と悲鳴があがっているが、その背景に

は、賃金だけではなく、長時間労働や休暇の取りづらさがある。だからこそ、働き方改革やハラスマントは全世代の月例給引き上げをめざし、署名活動などに取り組んでいる。また、通勤手当に関しては、ガソリン代高騰を受け、交通用具利用者の実態を踏まえた改善を要請している。さらに、各市町村で人材不足が深刻化している。合格者の辞退や離職が相次ぎ、「人が足りない」と悲鳴があがっているが、その背景に

## 人労期闘争、参議院選挙勝利に全力

たい」とあいさつ。議事入り、経過報告と一般会計・特別会計中間決算監査報告が承認された。

次に、第1号議案・当面の闘争方針案、第2号議案・2026・27年度の役員定数案が執行部より提起された。中央委員からの発言に対する執行部の答弁を受けて採決に

執行部の答弁を受けて採決に

執行部の答弁を受けて採決

